

Liebe Sportsfreunde, sehr geehrte Mitglieder der TSG Wittenburg,

Nach nun zwei Jahren „unter anderen Umständen“ freue ich mich sehr, dass wieder ein Mühlenlauf in Wittenburg stattfinden kann, so wie es unsere Stadt gewöhnt ist!

Ich heiße alle Teilnehmer und Teilnehmerinnen herzlich Willkommen und bin sehr dankbar, für das unermüdliche Engagement der Mitglieder der Wittenburger Turn- und Sportgemeinschaft. Nachdem nun in den letzten zwei Jahren alternative Lösungen gefunden wurden, um den Mühlenlauf trotz der äußeren Einflüsse durchzuführen und die große Freude am Sport in Wittenburg aufrecht zu erhalten, ist es umso erfreulicher, dass das Event wie gewohnt stattfinden kann.

Der bereits 35. Mühlenlauf hat eine lange Tradition hinter sich und ist mittlerweile fester Bestandteil des Wittenburger Veranstaltungskalenders. Auch ich selbst als begeisterter Läufer und Bürgermeister von Wittenburg freue mich, dieses Jahr wieder am Mühlenlauf teilzunehmen und bedanke mich für die Mühen und das Engagement der TSG, welche mit der großartigen Organisation solch ein Ereignis möglich macht. Besonders dem Sektionsleiter, Herrn Martin Pankow, den ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern, sowie den Sponsoren gilt ein großer Dank.

Nun wünsche ich allen Läuferinnen und Läufern viel Erfolg und vor allem Spaß beim Bewältigen der Laufstrecke an diesem Tag.



Christian Greger
Bürgermeister